

Petrer lanza una iniciativa para dar a conocer el Mercado Frontera bajo el nombre "Experiencias con gusto"

09/02/2024



El Ayuntamiento de Petrer junto con la Asociación de Comerciantes del Mercado Frontera se han unido para realizar a lo largo del año diferentes eventos bajo el nombre *Experiencias con gusto*. La primera actividad será con motivo de San Valentín y se celebrará el próximo **jueves 15 de febrero** en el propio mercado **de 21 a 22:30 horas** con una **degustación de diferentes productos y una cata de vinos de Alicante**.

La concejala de Comercio, **Aída Tortosa**, ha informado

sobre esta nueva iniciativa que "se ha lanzado con el objetivo de atraer a un público más joven al mercado y que conozcan los diferentes puestos que venden allí sus productos".

Este primer evento "gastronómico cultural" llevará el nombre de *Sabor de amor* y consistirá en una degustación de productos de diferentes puestos del mercado, a la vez que se hace una ruta por el lugar con un sumiller, maridada con vinos de Denominación de

Origen Protegido de Alicante, DOP. Todo ello estará amenizado por música en directo y otras micro actuaciones. Esta será la primera vez que el Mercado Frontera abra sus puertas en horario nocturno.

La edil ha señalado que **cada dos o tres meses informarán de los nuevos eventos** que realicen en el mercado bajo la iniciativa *Experiencias con gusto*.

El presidente de la Asociación de Comerciantes del

Mercado Frontera, **José Escolano**, ha destacado que "*Experiencias con gusto* le va a dar un ámbito nuevo al mercado después de 35 años. Asimismo, podremos mostrarles los productos de proximidad a los asistentes".

Esta experiencia tiene un cupo de 90 personas con un precio de 12 euros por comensal. Las inscripciones ya se pueden hacer hasta el propio día del evento [desde este enlace](#).